

ADELINE MONIEZ

Marbella

D'ici



En 2004, à l'occasion d'un événement, ou elle est attachée de presse, elle accueille une journaliste qui porte des cristaux Swarovski collés à même la peau. Pour Adeline, c'est le déclic.



Elle réinvente ainsi les codes du luxe, de la bijouterie, du savoir-faire made in France et fonde la société MARBELLA. Elle porte depuis 10 ans l'entreprise qu'elle a créée sur un coup de cœur pour le bijou porté à fleur de peau...

... comme l'expression d'une liberté, d'une différence raffinée. Fort d'un savoir faire unique et d'une technologie dermo-adhésive, hypoallergénique et repositionnable, qu'elle va développer avec des partenaires du monde médical, elle lance sa première collection de bijoux de peau «d'exception» et dépose deux brevets.

Elle a également choisi d'ouvrir son atelier de fabrication dans un petit village à Saily-Laurette dans la Somme. Les artisans-bijoutières cultivent un savoir faire unique qui participe au prestige de la marque. Elles assemblent les bijoux de peau, à la main, avec une minutie infinie pour donner vie à des bijoux de peau repositionnables très haut de gamme et des tatouages temporaires waterproof.

Inspirée par l'élégance et la technique de la couture, l'équipe de Marbella Paris donne relief à des créations à la finesse sans égal. Les matériaux utilisés pour fabriquer les bijoux sont ceux de la confection, de la joaillerie, ou de la cosmétique.



CRÉATEURS
CLUB D'ici et de Russie